



In den Ruhestand verabschiedet

Heimertingen – Bei Demmeler hieß es Abschied nehmen, denn zwei sehr geschätzte Mitarbeiter verlassen das Unternehmen in den wohlverdienten Ruhestand: Helmut Leiter, geprüfter Schweißer und Stahlbauer, und Dieter Martin, CNC-Maschinenbediener, haben seit mehr als 41 beziehungsweise 18 Jahren das Unternehmen durch ihr hohes technisches Fachwissen und ihre langjährige Erfahrung unterstützt und geprägt. Im Rahmen einer

kleinen Feierstunde wurden beide Facharbeiter geehrt und erhielten neben einem Präsent einen symbolischen Scheck im Wert von 4.000 beziehungsweise 2.000 Euro als Anerkennung. Johannes Demmeler, geschäftsführender Gesellschafter, bedankte sich persönlich bei den Jubilaren für deren großes Engagement, tauschte mit ihnen Erinnerungen aus und blickte gemeinsam auf die vergangenen Jahre zurück. „Wir sind stolz und dank-

bar, dass unser Unternehmen so viele Jahren auf Sie zählen konnte“, so Johannes Demmeler. „Ohne engagierte Teamplayer wie Sie wäre die hervorragende Unternehmensentwicklung nicht möglich gewesen.“ Auf dem Foto von links: Joachim Schad (Leiter mechanische Fertigung), Helmut Leiter, Herbert Frommel (Leiter Stahlbau), Dieter Martin und Johannes Demmeler (Geschäftsführender Gesellschafter).

MK/Foto: Demmeler